7 Piéces
282 m2
Réf. 83018508
1700 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Dans un quartier résidentiel, proche de la plage , @ 5 mn seulement du e '_ s V' 3 s 0 B J,ﬁ
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plein sud, cette villa provengale d'environ 224 m? en partie rénovée est et AR ok Lo g T

centre ville de Sainte Maxime et bénéficiant d'une agréable exposition

actuellement divisée en deux niveaux indépendants pouvant étre réunis
:En Rez de chaussée, la villa s'ouvre sur une entrée principale donnant
sur un espace de vie composé d'un séjour, d'une cuisine équipée avec
espace repas le tout ouvert sur deux belles terrasse en partie
ombragées et couvertes et sur la piscine, coté nuit une suite parentale

avec salle de douche et toilettes ...

In a residential area, close to the beach, just 5 minutes from Sainte Maxime town
centre and benefiting from a pleasant south-facing position, this partly renovated
Provencal villa of around 200 m? is currently divided into two independent levels
that can be joined together:On the ground floor, the villa opens onto a main
entrance leading to a living area comprising a lounge, a fitted kitchen with dining
area, all opening onto two beautiful, partly shaded and covered terraces and the
swimming pool. On the night side, there is a master suite with shower room and

toilet, as well as 3 bedrooms, ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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